

Junio 11, 2020

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Diaria de FM

Edición 49

Estimados Miembros del Equipo de FM,

Estoy seguro que algunos de ustedes verán al equipo de Horticultura de FM trabajando afuera este verano, sembrando plantas anuales y atendiendo a las perennes en el campus. El equipo de Horticultura forma parte de Jardinería e Instalaciones a la Intemperie, dentro del grupo de Servicios a la Intemperie, bajo Operaciones de FM. Ellos son los encargados del mantenimiento de espacios en una variedad de áreas incluyendo el Campus Principal, las áreas de Viviendas y Comedores Universitarios, el *Foothills* Campus al pie de las montañas, y el Hospital Veterinario Universitario. Su equipo consiste de Holly Miller, técnico de horticultura de FM que diseña y maneja todas las instalaciones del equipo de horticultura, y cinco estudiantes de FM pagados por hora. Izzy TerKuile ha trabajado en FM durante 3 años y juega un papel central en las operaciones de instalación y manejo del cuidado de las plantas. Está estudiando Horticultura Ambiental en CSU, con una concentración en Administración de Viveros y Paisajismo. Lily Fendler, quien se unió al equipo hace dos temporadas, es estudiante de ciencias de suelos y cosechas, y aporta una combinación de conocimientos, experiencia y compromiso con el equipo. Tanto Izzy como Lily han tomado puestos de liderazgo este verano para ayudar a capacitar al nuevo personal de temporada – Jessy Jiao, Zane Wilson y Casey Johnston. Dicen que están “deseosos de ver a estos empleados pagados por hora ‘crecer’ con nuestro departamento – ¡Juego de palabras humorístico intencional!” Scott Simonds, el Arborista del Campus, es el supervisor del equipo de Horticultura.

Quizá les sorprenda saber que, a pesar de los cambios que están transformando al campus en los últimos meses, sus prioridades de sembrado para el verano no fueron afectados. Holly entrega su lista de plantas a fines del otoño y las plantas se compran en ese momento. A través del proceso de licitación, FM se compromete con un vivero y el vivero produce de manera especial la orden de CSU. Todas las plantas se planean para su mayor éxito en sus espacios destinados, y aunque el equipo puede ajustar la lista si fuese necesario, típicamente no lo hace, puesto que esto les ayuda a evitar la posibilidad de que las plantas se malogren o desperdicien. Interesantemente, la mayoría de plantas anuales sembradas por el equipo de mayo a junio alcanzan su madurez a inicios de agosto. Esta floración coincide con el regreso de la comunidad del campus. La creación de bellos espacios a la intemperie es una manera de apoyar a la población de CSU a mantenerse sana, apoyando su habilidad para el distanciamiento social. En otoño 2020, cuando planeen para las instalaciones del próximo año, su meta será continuar proporcionando estos beneficios al campus, mientras que responsablemente ponen de su parte para abordar las preocupaciones fiscales.

El grupo de Horticultura planea compartir información interesante sobre su trabajo en la edición de verano de nuestro boletín informativo *Facilities Focus*. ¡Estén atentos a esa publicación!

Atentamente,



Tom Satterly, P.E.
Vicepresidente Asociado de Facilities Management

<https://www.fm.colostate.edu/fmDaily>

fac_news@mail.colostate.edu